

Heilige Familie

Von Pater Antony-Byju

27. Dezember 2024, 08:00

Liebe Schwestern und Brüder,

den ersten Sonntag nach Weihnachten feiern wir **das Fest der Heiligen Familie** und das ist eine der wichtigen liturgischen Feiern der katholischen Kirche. Es ehrt das Leben und die Tugenden der Heiligen Familie – Jesus, Maria und Josef – als Modell für alle christlichen Familien.

In einer Welt, die oft von Auseinandersetzungen und Herausforderungen geprägt ist, erinnert uns das Fest der Heiligen Familie daran, wie *wichtig Liebe, Fürsorge, Zusammenhalt und Glauben innerhalb der Familie sind*.

Die Familie kann man sich nicht aussuchen. In die wird man hineingeboren. Aber wir können wählen, wie wir die Bindung gestalten wollen: locker und lose, eher im Sinne von unverbindlich, oder als festen Bestandteil meines Alltages, den ich nicht missen mag, der mir wichtig ist.

Es stellt die Heilige Familie als Vorbild dar, das in all ihrer Demut und Einfachheit Gott dient. Besonders die Rolle von Maria und Josef wird betont, die sich hingebungsvoll um das Wohl ihres Kindes kümmerten und gleichzeitig das Vertrauen in Gottes Plan und Führung pflegten.

Die Heilige Familie lebt in einer Zeit, die uns sehr fern scheint, doch ihre Werte und ihr Beispiel sind heute ebenso relevant wie damals. Sie zeigen uns, wie man trotz der Herausforderungen des Lebens im Einklang mit Gott leben kann. Das Fest lädt uns allen dazu ein, über die Bedeutung der Familie in ihrem eigenen Leben nachzudenken und sich an den Tugenden der Heiligen Familie zu orientieren. Bitten wir heute in besonderer Weise die Hl. Familie, in unserem Bemühen um Zusammenhalt zu stärken.

Ich wünsche Euch und Ihnen gesegnete Weihnachtstage und ein gutes, gesundes und friedliches neues Jahr!

Ihr

Pater Antony-Byju



